



» LA DIRECTORA general para África y Medio Oriente, María Carmen Oñate, y el embajador de Irán en México, Jalal Kalantari, refrendaron el interés de sus respectivos Gobiernos por fortalecer los lazos de amistad y cooperación.

Lanzan **estampilla conmemorativa** por el 50 aniversario de relaciones diplomáticas México-Irán

POR ARMANDO RUIZ

Con motivo del 50 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre México y la República Islámica de Irán, en la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) se realizó la cancelación de una **estampilla postal** conmemorativa diseñada en forma conjunta por el **Servicio Postal Mexicano** y la Agencia Postal de Irán.

Durante la ceremonia, realizada en la sede de la SRE, la directora general para África

ca y Medio Oriente, María Carmen Oñate, y el embajador de Irán en México, Jalal Kalantari, refrendaron el interés de sus respectivos Gobiernos por fortalecer los lazos de amistad y cooperación.

Adicionalmente, se inauguró una exhibición de fotografías y documentos históricos sobre la relación bilateral, que contó con la participación de integrantes del Cuerpo Diplomático acreditado en México e invitados especiales. México e Irán establecieron relaciones diplomáticas el 15 de octubre de 1964.

